

COMUNICADO CONJUNTO 11/09/2012

EL 17-S, ¡A LA HUELGA!

En la mañana de hoy, Las Organizaciones Sindicales de RENFE hemos participado en la reunión convocada por el Presidente de RENFE para hablar del **Modelo de Ferrocarril**.

La reunión ha sido una **auténtica burla** de la empresa hacia los trabajadores y trabajadoras; no ha sido posible ningún avance puesto que lo que pretenden es **imponer** el infame *Real Decreto-ley 22/2012, de 20 de julio, por el que se adoptan medidas en materia de infraestructuras y servicios ferroviarios*.

Hay **líneas rojas** que el Comité General de Empresa no va a permitir que se traspasen, como:

- El carácter público de Adif, FEVE y Renfe Operadora
- La prestación de Obligaciones de Servicio Público
- La seguridad en el ferrocarril
- La no fragmentación de las empresas
- El mantenimiento del empleo

Todas estas líneas las han rebasado con el Real Decreto, y en la reunión de hoy el Presidente de RENFE ha manifestado que **la plantilla está sobredimensionada y que piensan reducirla**.

En estos momentos más que nunca **nos estamos jugando nuestro futuro**, nuestras condiciones de trabajo y nuestros derechos, nuestros sueldos, el ferrocarril público e incluso **nuestros propios puestos de trabajo**.

Nos imponen la destrucción de nuestras empresas, nos imponen la reducción de nuestros salarios y nuestros descansos (vacaciones y días de convenio), nos imponen la eliminación de nuestros puestos de trabajo.

Ha llegado el momento de hacer saber al Gobierno y a las Direcciones de las empresas que estamos dispuestos a luchar por lo que es nuestro.

El día 17 debemos **secundar la Huelga, todos juntos, de forma masiva y contundente**, porque solo conservaremos aquello que estemos dispuestos a defender.

HAGAMOS VALER NUESTROS DERECHOS DEFENDAMOS NUESTRO FUTURO